
VERBALE N. 8 

 
 Il giorno 3 del mese di dicembre dell’anno 2020 alle ore 15:00, si riunisce il Consiglio d’Istituto dell’IC 

Rapisardi-Garibaldi, nel rispetto della normativa sulla sicurezza per il contrasto della diffusione del 

COVID-19, in videoconferenza predisposta dall’A.D. Prof. Caldara Pasquale su piattaforma G-suite, 

per discutere del seguente O.d.g. 

1. Sospensione delle attività didattiche del giorno 7 dicembre 2020 e chiusura plesso Rapisardi 

2. Criteri iscrizioni classi prime anno scolastico 2021-2022 

Sono presenti 

Il DS reggente dott. Vito Pecoraro. 

Per la componente genitori: l’Avv. Marcellino Giuseppina, l’Avv.  Piumelli Simona, l’Avv. Rodi 

Giuliana, la dott.ssa. Porrello Valentina.  

Per la componente docenti gli inss.: Beccaria Sonia, Calò Maria, Giglio Gerlanda, La Greca Rosa, 

Simoncini Marianna, Vaccaro Daniela, Buscetta Roberto. 

Risultano assenti 

 Il presidente Dott.ssa Maria D’Aleo, il prof. Giuseppe Giaimo, la dott.ssa Paolo Filippone Barbara 

Verificato il numero legale dei presenti, nominata l’ins. Simoncini segretario verbalizzante, il 

vicepresidente, avv. Simona Piumelli, apre la seduta. 

- Primo punto all’Odg 

 Sospensione delle attività didattiche del giorno 7 dicembre 2020 e chiusura plesso Rapisardi 

Il preside reggente, dott. Vito Pecoraro, comunica che in data 7 dicembre 2020 la scuola Cusmano 

che ospita le classi prime del Rapisardi e il liceo Garibaldi che ospita le classi della scuola 

secondaria di primo grado del Garibaldi e due classi quinte del Rapisardi, rispetteranno la chiusura 

già deliberata e che tale giorno dovrà essere recuperato in data da destinarsi con attività di 

sostenibilità ambientale da inserire nel curriculo di educazione civica, possibilmente un sabato 

fuori dalla sede scolastica, covid permettendo, ovvero in aula. 

Relativamente al plesso Rapisardi, non essendo stata programmata alcuna vacanza-ponte, il 

collegio dei docenti, chiamato a votare telematicamente attraverso un modulo google predisposto 



dal prof. Caldara, ha deliberato a maggioranza la chiusura della scuola. Come da legislazione 

scolastica il Consiglio è chiamato ad esprimersi con delibera. 

L’Avv. Piumelli fa presente che i genitori del plesso Rapisardi non sono d’accordo ad effettuare tale 

vacanza-ponte. 

Il disaccordo dei genitori viene espresso anche dall’Avv. Marcellino. 

Il dott. Pecoraro sottolinea che, nel caso in cui il Consiglio dovesse deliberare la chiusura del plesso 

Rapisardi per il giorno in commento, il recupero riguarderebbe tutto il complesso scolastico, caso 

contrario soltanto le classi ospitate dal Cusmano e dal liceo classico Garibaldi sono obbligate. 

 La dott.ssa Porrello propone, per il recupero, un sabato del mese di maggio.  

Il vicepresidente, Avv. Piumelli, chiede al Consiglio di esprimersi con voto palese sulla sospensione 

delle attività didattiche e chiusura del plesso Rapisardi per il 7 dicembre 2020, con recupero da 

effettuare nel mese di maggio, nella giornata di un sabato da dedicare ad una attività di 

sostenibilità ambientale, possibilmente fuori dalla sede scolastica. 

 Il Consiglio vota secondo un ordine nominativo: 

DS Vito Pecoraro favorevole 

Avv. Marcellino astenuta 

Dott.ssa Porrello favorevole 

Avv. Rodi astenuta 

Ins. Beccaria favorevole 

Prof. Buscetta favorevole 

Prof.ssa Calò favorevole 

Dott.ssa Giglio favorevole 

Ins. La Greca favorevole 

Ins. Simoncini favorevole 

Prof.ssa Vaccaro favorevole 

Avv. Piumelli astenuta  



Il vicepresidente, terminata la votazione, procede al conteggio dei voti e dichiara i risultati: 

n. 9 voti favorevoli, n. 3 voti astenuti 

Delibera n. 13 

Il Consiglio d’Istituto approva a maggioranza la sospensione delle attività didattiche per il giorno 

7 dicembre 2020 e la chiusura plesso Rapisardi con recupero da effettuare un sabato del mese di 

maggio. 

- Secondo punto all’Odg 

 Criteri iscrizioni classi prime anno scolastico 2021-2022 

Il DS reggente, dott. Vito Pecoraro, presenta i criteri di iscrizione alla classe prima della scuola 

primaria deliberati l’anno scolastico precedente, evidenziando il punto n. 6 “Alunni segnalati dai 

servizi sociali o alunni disabili”, propone di spostare tale punto al n. 3 posto, in virtù della filosofia 

della scuola che privilegia l’inclusione che, peraltro, costituisce un pilastro dell’Istituto. Tali alunni 

segnalati dai servizi sociali, pur non essendo residenti, vivono in case famiglia che insistono nel 

bacino di utenza della scuola per cui l’accoglienza di essi è da ritenere preminente rispetto ai figli 

dei genitori che lavorano nello stesso stradario. 

L’intervento della dott.ssa Giglio è volto a precisare che l’IC Rapisardi-Garibaldi è in rete con 

l’osservatorio dispersione scolastica, quindi la proposta del preside è in sintonia con la filosofia 

della scuola che già lavora per l’inclusione e l’accoglienza. 

Il DS tende a sottolineare che lo spostamento del criterio riguarda le iscrizioni dei bambini nelle 

classi prime, per cui un alunno segnalato dai servizi sociali rimarrebbe fuori dalla scuola se la 

precedenza venisse data ai figli dei genitori che lavorano nella zona, da qui la necessità di spostare 

il punto n. 6 al posto n. 3. 

L’Avv. Piumelli e l’Avv. Rodi intervengono per puntualizzare che va bene l’apertura e la tutela di 

questi alunni purché sia garantito il limite territoriale e propongono di modificare il criterio 

aggiungendo la clausola “purché inseriti in strutture rientranti in vie comprese nello stradario della 

scuola primaria”.  

Il dott. Pecoraro presenta i criteri di iscrizione alle classi prime della scuola secondaria di primo 

grado, anche qui propone lo spostamento del criterio dal n. 6 posto al n. 4, con l’aggiunta della 



clausola “purché inseriti in strutture rientranti in vie comprese nello stradario della scuola 

secondaria”. 

Relativamente alla precisazione per l’assegnazione della seconda lingua straniera, inserita nei 

criteri della scuola secondaria, riguardante la percentuale del 20% dei posti disponibili riservati ad 

alunni non provenienti dalla nostra scuola primaria, il DS ritiene che debba essere eliminata. 

 

La prof.ssa Vaccaro interviene per motivare che tale precisazione è stata inserita per garantire agli 

alunni provenienti da altre scuole, come per esempio il Thomas Moore, di potere continuare lo 

studio della lingua spagnola, iniziato nel percorso della scuola primaria. 

 

Il dott. Pecoraro riconosciuta la valenza del criterio propone, comunque, di abbassare la 

percentuale in vista del numero ridotto di alunni da inserire nelle classi che non dovrà superare la 

soglia per la sicurezza.   

Tale proposta viene accolta dal Consiglio che decide di abbassare la percentuale dal 20% al 10%     

 

Delibera n. 14 

Il Consiglio approva i criteri iscrizioni classi prime anno scolastico 2021-2022 con le variazioni 

indicate dal DS. 

Criteri per le iscrizioni alle classi prime della Scuola Primaria Rapisardi A.S. 2021-22: 
 
1. Residenza, facendo riferimento in ordine di precedenza a: 
a) alunni inseriti, con nome e cognome, nella leva trasmessa dal Comune di Palermo; 
b) alunni non inseriti nella leva, residenti da almeno un semestre, in vie comprese nello stradario della 
primaria. 
2. Fratelli e sorelle degli alunni iscritti nell'Istituto Comprensivo. 
3. Alunni segnalati dai servizi sociali o alunni diversamente abili, purché inseriti in strutture rientranti 
in vie comprese nello stradario della primaria 
4. Alunni che abbiano i genitori lavoratori presso strade presenti nello stradario della scuola primaria. 
5. Alunni residenti nello stradario della scuola secondaria. 
6. Alunni i cui genitori lavorano nello stradario della scuola secondaria. 
7. Altre situazioni non previste nei punti precedenti. 
 
 
Criteri per le iscrizioni alle classi prime della Scuola Secondaria di I Grado Garibaldi A.S. 2021-22: 
1. Alunni dell'Istituto Comprensivo provenienti dal Plesso Rapisardi. 
2. Fratelli e sorelle di alunni già frequentanti l'Istituto Comprensivo. 
3. Alunni residenti in vie comprese nello stradario della scuola secondaria e, in secondo ordine, nello 
stradario della scuola primaria. 
4. Alunni segnalati dai servizi sociali o alunni diversamente abili, purché inseriti in strutture rientranti 
in vie comprese nello stradario della secondaria 



5. Alunni che abbiano i genitori lavoratori presso strade presenti nello stradario della scuola 
secondaria e, in secondo ordine, nello stradario della scuola primaria. 
6. Fratelli e sorelle di alunni che hanno frequentato la scuola secondaria di primo grado "Garibaldi” 
nell'ultimo triennio (compreso anno in corso) e che frequentano scuole nelle zone limitrofe alla nostra 
Istituzione scolastica (Garibaldi - ITI V.E.III - Cannizzaro). 
7. Altre situazioni non previste nei punti precedenti. 
Si precisa che per l'assegnazione della seconda lingua straniera, nell'ambito di ciascuna classe almeno 
il 10% dei posti disponibili è riservato ad alunni non provenienti dalla nostra scuola primaria. La 
richiesta della lingua straniera è comunque subordinata alle possibilità previste dall’organico 
 
In ogni caso il numero di alunni inseriti nella classe non potrà superare la soglia prevista per la 
sicurezza 
 
Le richieste di informazioni sono finalizzate esclusivamente all'accoglimento delle domande di 
iscrizione o all'attribuzione di eventuali precedenze o punteggi nelle graduatorie/liste di attesa definite 
con delibera del Consiglio di istituto 
 
 
Terminati i punti allOdg, alle ore 16:20, il DS reggente, dott. Pecoraro, esce dalla videoconferenza 

invitando l’ins. La Greca a fornire delucidazioni riguardanti la disciplina relativa alle scienze motorie. 

La maestra La Greca, all’interrogativo dell’Avv. Piumelli sull’organizzazione dell’attività motoria 

nell’attuale particolare anno scolastico, risponde esponendo ciò che le linee guida indicano a 

riguardo. In primo luogo, le attività di squadra non sono ammesse, gli alunni possono essere 

impegnati mantenendo un distanziamento di due metri l’uno dagli altri. In base agli spazi a 

disposizione, il cortile della scuola prospicente la via La Farina, la classe svolgerebbe le attività in 

due gruppi scaglionati. Durante l’esecuzione degli esercizi del primo gruppo, i discenti in attesa 

manterrebbero il distanziamento di un metro indossando la mascherina. L’uso degli attrezzi è 

subordinato alla loro sanificazione prima e dopo il loro utilizzo. Il tempo a disposizione per svolgere 

l’attività così organizzata è limitata ad un’ora, non si possono garantire le due ore previste in quanto 

la turnazione non lo permetterebbe. Vista la difficoltà del momento, per cui lo svolgimento 

dell’attività motoria così predisposta non garantirebbe il benessere fisico previsto, si ritiene più utile 

svolgere la parte teorica della disciplina che prevede, anche per gli alunni delle prime classi, il “Fair 

play” cioè il rispetto delle regole a tutti i livelli attraverso attività da svolgere in classe.  

La seduta si scioglie alle ore 16:30 

 

      Il Vicepresidente                                                                                                Il segretario   

Avv. Simona Piumelli                                                                                      Ins. Marianna Simoncini 



 

 


